
令和６年４月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 外国人学校児童・生徒保護者補助金について、他市を参考に増額をお願いしたい。

2 ある体育館の設計を行った事業者から担当課に挨拶がしたいとの申出があったため、対応をお願いしたい。

3 あるグラウンドに自動販売機を設置して欲しい。

4 市民球場のナイター利用枠について、空きがあるなら、あるスポーツ団体の予約をお願いしたい。

5
市民球場の予約について、市民利用がもう少し優先されるよう、予約ルールの整理・見直しをお願いしたい。その上で、ある野球大
会の実施についても検討してほしい。

6
市民球場の予約をしているスポーツ団体が直前に利用をキャンセルすることがあると聞いている。貴重な利用枠であるため、利用し
ない場合にはもう少し早く連絡するように指導してもらいたい。

7 ある小学校の体育館のバレーボールのネットが劣化しているため交換してほしい。

8 ある体育館のトイレが汚いと聞いているため、改善をお願いしたい。

9 市役所、図書館、美術館等の市の施設において、生理用品を無料配布できる機器を設置してほしい。

10
美術館において、ある人形のキャラクターの展覧会や府中ゆかりの漫画家の原画展を開催するなど、美術館に来館したことのない方
が足を運びやすい企画展を開催してほしい。

11 府中駅ペデストリアンデッキの壁面パネルと巾木がずれて隙間が出来ているため、対応してほしい。

12
ある土地の一部について、所有者から道路用地としての提供の意思が示されたことから、当該地を市で購入し、道路を拡幅してほし
い。



令和６年４月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある道路の街路樹について、山車が通る際に当たる枝をせん定してほしい。

14
ある住居表示版が折れ曲がっており、当該表示版が設置されている壁の所有者からも撤去して欲しいとの意向があるため、対応して
ほしい。

15 ある民地内の樹木が防犯灯の光を遮っているため、せん定をしてほしい。

16
ある交差点について、一方通行の逆走が多いため、安全対策を講じてもらいたい。また、カーブミラーの角度修正や、薄くなった一
時停止表示の再塗装、道路の凹み解消などについても併せて対応してもらいたい。

17 ある道路に防犯灯を設置して欲しい。

18 あるカーブミラーについて、以前は両面だったが、現在は片面しかないため、両面設置を検討してほしい。

19 ある道路の舗装路面が悪く、改修等の対応をお願いしたい。

20 ある用水路における水路構造物の周辺樹木の伐採や草刈りについて、用水組合で課題となっているため、話を聞いてもらいたい。

21
ある団体の要望で、子どもたちを対象とした魚釣りイベントを開催したいため、場所、釣りざおの貸出しと、魚の放流、チラシの作
成と配布をお願いしたい（その他同様１件）。

22
ある公園のトイレが使用できない状態になっているが、５月にイベントがあるため、それまでにトイレを使用できるようにしてほし
い。

23 ある公園の近隣住民からボールが敷地内に入ってきて困るとの相談があったため、対応してほしい。



令和６年５月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1
ある体育館のフットサル用ゴールネットが経年劣化しており、新しいものと交換してほしいとの要望が利用団体からあったため、対
応してもらいたい。

2
ある小学校の春休み期間中の学校開放について、利用団体から開放期間拡充の要望があったため、機会を捉えて学校に打診してほし
い。

3 あるスポーツ施設の周辺に、あるスポーツ団体の物置を置かせてほしい。

4 学校給食がない長期休業期間において、学童クラブで昼食の提供を実施してほしい。

5 ある道路の舗装に穴が開いており、山車の通行の支障にもなっているため、対応してほしい。

6 ある道路のＬ型側溝がガタついているため、対応してほしい。

7 ある水路の防草シートがめくれているため、対応してほしい。

8 ある道路の除草をお願いしたい。

9 ある道路の舗装が悪いため、補修対応してほしい。

10 ある街路灯が腐食しているため、状況確認と対応をお願いしたい。

11 ある道路の歩道のレンガ舗装が劣化して滑りやすくなっているため、対応を検討してほしい。

12
ある用水路の草が伸びており、隣接地の住民が、水路の水があふれるのではないかと心配しているため、現地対応と近隣住民への説
明をお願いしたい。



令和６年５月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある交通規制看板が通行の支障となっているため、移設を検討してほしい。

14 ある公園内のトイレのトイレットペーパーが無いことがしばしばあるとの声があるため、実態を把握の上、対応してほしい。

15
ある公園のプール跡地の近隣住民から、サッカーボールがネットフェンスに当たる音がうるさいとの相談を受けたため、ネットフェ
ンスに注意看板を付けるなどの対策をお願いしたい。

16
郷土の森公園の釣り池で開催を予定している夏休みのイベントである子どもの釣り体験について、開催日時が決まったため、開催内
容を周知する広報原稿作成の協力をお願いしたい。

17 開室を予定している学びの多様化学校において、授業運営に当たっての協働の相手方として、ある団体を紹介したい。



令和６年６月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 ある体育施設のトイレについて、昇降用ステップが片側にしか付いていないため、改善してほしい。

2 ある大学とスポーツに関する連携協定を締結するなど、関係課において協力体制の構築を検討してほしい。

3 あるスポーツの日本代表選手が市内に在住しており、関係者が普及活動をしているため、市内の体育施設を使用させてもらいたい。

4 ある体育館のフットサルゴールのネットが劣化しているため、改善してほしい。

5 ある水路の除草をしてほしい。

6 あるカーブミラーが割れており、危険であるため、修繕してもらいたい。

7
児童が事故に遭ったある交差点のカーブミラーについて、角度調整、回転灯の照度アップ、路面表示の塗り替えなどの安全対策を講
じてもらいたい。

8 ある道路の歩道に、大きくなった雑草があるため、除草してほしい。

9 ある道路の自転車歩行者通行マークが薄いため、改善してほしい。

10 ある小学校の周回道路にある低木の刈り込みをしてほしい。

11 ある道路の見通しを確保するために、低木を刈り込んでほしい。

12 ある道路にカーブミラーを設置してほしい（その他同様１件）。



令和６年６月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある街路灯が茶色くさびているため、対応を検討してほしい。

14 ある交差点にある銀色のポールについて、車が衝突したような曲がり方をしているため、補修してほしい。

15 ある街路灯の塗装が一部剥げているため、再塗装してほしい。

16 以前、ある橋のつなぎ目付近の凹みを修繕してもらったが、再度凹んでいるため、長期的視点での改修を検討してほしい。

17 ある道路のバス停付近の舗装路面について、補修してほしい。

18 ある道路について、片側車線のみ傾きが生じていると市民から通報があったため、補修など必要な対応をお願いしたい。

19 ある道路の脇から生えている樹木が通行の支障となっているため、対応してほしい。

20 ある公園のフェンスの足元部分が外れて不安定になっており、危険な状態であるため、対応してほしい。

21 ある野球場のネット下部のケーブルが切れているため、修繕をしてもらいたい。

22 ドッグランの運営を考えている人がいるため、話を聞いてもらいたい。

23
ある広場について、遊具とボール遊びができるエリアを分けるためのフェンスがあったが、老朽化のため数年前に撤去したままと
なっている。フェンスを復元してほしいとの地元の要望があるため、設置に向けて対応してもらいたい。

24 ある公園について、トイレの改築、破損しているフェンスの修復、道路への植栽地の土の流出対策を実施してもらいたい。



令和６年６月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

25
ある狭あい道路について、各々で拡幅が行われており、植栽やポールが設置されていたり、駐車車両がはみ出しているなど、通行や
安全性に支障のある状況が見受けられるため、対応してほしい。



令和６年７月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 ４月にも要望したが、外国人学校児童・生徒保護者補助金について、改めて増額をお願いしたい。

2 ある庭球場の飲料用自動販売機のゴミ箱が空き容器であふれかえっているため、対応をお願いしたい。

3 ある野球チームについて、市民球場を始めとする活動場所の確保等の支援をしてほしい。

4 ある団体に早朝の時間帯において野球場を貸してもらいたいが、その可否と、貸せない場合はその理由を早急に教えてほしい。

5 市内中学校の在校生が、あるスポーツ大会で優勝したため、市長表敬訪問の調整をお願いしたい。

6 市内小学校の在校生が、ある競技の全国大会に出場するため、市長表敬訪問の調整をお願いしたい。

7
ある中学校のグラウンドについて、土日部活動がない場合に、あるスポーツチームが利用したいとの要望があるため、対応してほし
い。

8 ある団体から、あるスポーツ大会を府中市で開催したいとの要望があったため、当該団体の代表者と面会する機会を設けてほしい。

9 ある大学の関係者が、スポーツに関する研究を進めたいと考えているため、協働の取組として何かできないか検討してほしい。

10 ある団体が地域体育館などを定期利用で使用したいとの意向があるため、面会して利用方法等を案内してほしい。

11 ある道路で陥没があったため、隣地宅への影響がないかを確認し、周辺住民への説明など必要な対応をお願いしたい。

12 ある道路にあるマンホール周りの段差を解消してほしい。



令和６年７月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 以前対応してもらった高速道路下のある歩道に、再び水がたまるようになったため、対策を講じてもらいたい。

14 ある道路が凹んでいるため、陥没していないか調査してほしい。

15 ある個人宅の入口に段差解消ブロックが置いてあり、通行の支障となっているため、対応してほしい。

16 ある道路に穴が空いているため、対応してほしい。

17 ある住宅建設地前の道路に段差があり、ガタついているため、解消してほしい。

18
ある開発事業地に隣接する田畑を所有している市民から、開発事業に関する道路排水、土の流出、水路の草の繁茂についての相談が
あったため、対応してもらいたい。

19 ある公園のブランコの周りが水たまりになっていて使用できないため、改善してほしい。

20 ある公園内をバイクが通過して危ないため、対策を講じてもらいたい。

21
ある公園にあずまやが再建されると聞いたが、現在の状況について教えてほしい。また、ある通りの近隣住民から、横断歩道が消え
かけているとの情報提供があったため、確認してもらいたい。

22 ある公園内の自然石が地表に現れており、つまずいたら危険であるため、取り除いてもらいたい。

23 ある小学校の記念式典や卒業式等で使用するひな壇や校庭の朝礼台が古いため、買換えや修繕などの対応をお願いしたい。



令和６年８月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 ある質問に対する市の回答が、自分の意図とは異なるため、変更してもらいたい。

2 ある事業者のスポーツイベントの実施時における市民球場の貸出しについて配慮してもらいたい。

3 あるスポーツ大会の開催に伴い、ある体育館の貸出しについて配慮してもらいたい。

4 ある大学教授の話を聞いてもらいたい。

5 ある広場におけるアーバンスポーツゾーンの整備について検討してもらいたい。

6 ある道路にはみ出した樹木が電線に当たり、電線が切れないか不安であるため、対応してほしい。

7 ある道路に設置されているカーブミラーが事故により壊れているため、早期に補修してほしい。

8 ある民地から越境している枝について、所有者への指導を実施してほしい。

9 ある道路のミラーが見えにくいため、改善してもらいたい。

10 ある歩道の車止めについて、必要がないと思われるため、柵を設置するなどの安全対策を講じた上で撤去してほしい。

11 ある小学校の西側道路について、夜間暗く感じるため、対策を講じてほしい。

12 ある緑道において、お祭りで太鼓を引き回す際に低木に干渉するおそれがあることから、せん定をしてほしい。
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No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある緑道の一部区間において、草が繁茂しており通行に支障が出ているため、除草してもらいたい。

14 ある私道内において、道路上に著しい陥没があるため、調査してもらいたい。



令和６年９月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 オンブズパーソン調査において、調査結果を出す前に、苦情申立人が市の回答の真偽を確認するための項目を入れてもらいたい。

2
あるスポーツスクールが運営している施設が土地所有者の意向で閉鎖されることが決まったため、当該スクールの活動場所として、
市内の公共施設や学校等を利用させてほしい。

3
あるスポーツイベントの開催に向け、文化センターへのチラシ配布等について調整してもらいたい。また、文化センターや体育施設
以外での掲示・配布についても検討してほしい。

4 ある土地で、隣地の用水工事によって雨水排水ができなくなったため、隣地所有者と調整してほしい。

5 ある遊歩道のタイル路面の補修と、雨天時のスリップ防止対策を講じてもらいたい。

6 ある里道（赤道）及び市道の舗装が悪く、水たまりができているため、補修してもらいたい。また併せて、除草もしてほしい。

7 ある道路において、スピードを出す車が多くて危険であるため、カーブミラーを設置してほしい。

8 ある道路の舗装が悪いため、補修してほしい。

9
ある道路脇の駐車場に家屋が建築されたことにより、歩行者及び自転車の通行が見えなくなってしまったため、カーブミラーを設置
してほしい。

10
ある樹木について、繁茂がひどく、せん定してもすぐに元の状態に戻ってしまったため、せん定ではなく伐採してもらえるよう、所
有者に要望してもらいたい。

11 ある公園の樹木について、繁茂がひどく見通しが悪いため、せん定ではなく伐採を検討してほしい。

12 ある道路の植栽帯に、ペットのトイレ用の砂が不法投棄されるため、状況の確認と対応をお願いしたい。
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No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある交差点の車止めが撤去されると聞いたが、自転車と車の事故が起こらないよう安全対策を講じてほしい。

14 ある文化センター前の道路の除草作業を早めに実施してほしい。

15 ある公園のトイレについて、臭い等に関する苦情を何件か聞いているため、しっかりと清掃してもらいたい。

16
ある公園でお祭りがあるが、除草ができていない箇所と、ソーラーパネル照明が点灯していない箇所があるため、対応してしてほし
い。

17 ある公園でお祭りがあるが、山車の通行の支障となる枝があるため、せん定してほしい（その他同様１件）。

18
議会中において、議長から「差別的な発言ではないか」との指摘を受けたことについて、その指摘に至った経緯を説明してもらいた
い。また、他議員との会話の内容を教えてもらいたい。

19
議会中における自らの発言について今回は取り消すこととするが、議会事務局の判断がここまで大きな事案となったことについて、
今後は十分に配慮してもらいたい。


